

Esta noche actúan en concierto Merche, Coti, Fernandisco y Paula Pérez.

## **La Fiesta de la Espuma, un clásico de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol**

**Vva. de la Cañada, 23 de jul.2017.-** La plaza de España ha acogido este domingo la Fiesta de la Espuma, uno de los eventos más populares de las [Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol](#). Ha congregado, como todos los años, a numerosas familias del municipio, cientos de niños de todas las edades así como a las peñas y sus charangas. Además, durante toda la mañana, los más pequeños han podido disfrutar de los distintos hinchables acuáticos instalados en la plaza de España por segundo día consecutivo.

Esta tarde continúa la programación con el espectáculo ecuestre de Francisco Canales, en la Plaza de Toros portátil a las 20:00 h. La orquesta Alquimia pondrá la música a la verbena programada en la C/Cristo a las 23:00 h., y a las 00:00 h. comenzará el concierto de Merche, Coti, Fernandisco y Paula Pérez en el Recinto Ferial.